



Liebe Eltern,

mit dieser Hauspost möchte ich mich bei Ihnen **für das vergangene Schuljahr bedanken!** Ich hatte das große Glück, dass ich eine außerordentlich tolle, motivierte und fröhliche Gruppe begleiten durfte. Die vergangenen Monate lassen mich positiv gestimmt in die Ferien gehen und die Vorfreude auf das kommende Schuljahr bereits jetzt schon steigen. Ich hoffe, Ihren Kindern geht es genau so!

Am Ende des Schuljahres finden Sie in dieser Hauspost weniger Text als üblich. Ich denke aber, die Bilder sprechen für sich:

## Segeln mit der Gaesdoncker Jolle







## Internatsfahrt nach Ameland













# Gaesdoncker Rallye







## Gaesdoncker Ball









## Hausabschluss









## Jubiläumswallfahrt







Ich freue mich darauf, alle Bewohnerinnen des Hauses Navona am **20. August ab 16.00 Uhr zur Anreise** und zum Einzug begrüßen zu dürfen. Bringen Sie gerne etwas Zeit für ein erstes Gespräch im neuen Schuljahr mit! Sie finden mich im Gruppenraum auf der unteren Navona-Etage.

Für Schülerinnen der neuen Sexta beginnt das Schuljahr und damit auch das Internatsleben mit der feierlichen Sextaneraufnahme am 21. August um 17.00 Uhr.

Herzliche Grüße vom Campus

Anna Hinckers Internatspädagogin Haus Navona Carolin Schmidt Freiwilligendienstleistende